



Pulse of Europe am 4. August in Rosenheim

Beitrag

Die überparteiliche proeuropäische Organisation *Pulse of Europe* lädt herzlich zur ihrer nächsten Kundgebung ein, die am Samstag, den 04. August, am Max-Josefs-Platz in Rosenheim stattfindet:

Liebe Bürger und Bürgerinnen Europas,

die Möglichkeit der massenhaften Datenauswertung weltweit und die Entwicklung von künstlicher Intelligenz (AI) bergen ungeahnte Chancen für die Menschheit. Die digitale Revolution kann aber auch eine enorme zerstörerische Kraft für unsere demokratische Gesellschaftsordnung entfalten. Neue Instrumente für neue Formen des Totalitarismus liegen vor. Freiheit und Demokratie müssen in Zeiten der digitalen Revolution neu gedacht werden, um die Würde des Menschen auch im digitalen Zeitalter zu gewährleisten. Freiheit gibt es nur dort, wo Bürger diese täglich neu verteidigen und in sich wandelnden Systemen neu erkämpfen.

Am 22.07.2018 sind in München mehr als 25.000 Menschen zu einer Großdemonstration zusammengekommen um dem aufkeimenden Populismus eine Absage zu erteilen und für zwischenmenschlichen Respekt einzutreten. Dies macht Hoffnung – für Bayern, Deutschland und Europa. Wenn genügend Menschen sich aktiv für unsere Zukunft einsetzen, wird sich auch die Politik bewegen.

*Wir laden Sie daher herzlichst ein zu unserer nächsten Kundgebung am **Samstag, den 04.08.2018 um 14.00 Uhr am Max-Josefs-Platz am Nepomukbrunnen in Rosenheim**. Kommt und packt Europafahnen ein, bringt Freunde und Familie mit, motiviert Kollegen/Kolleginnen und Bekannte! Europa braucht uns mehr denn je ! Let´s be the Pulse of Europe !*

Kontakt:

- www.pulseofeurope.eu
- rosenheim@pulseofeurope.eu – Ansprechpartner: Monika Hermann
- www.facebook.com/events/214238039425572/

Spendenkonto:

- *Pulse of Europe Rosenheim*
- *Taunus Sparkasse*
- *IBAN: DE8251250000001085450*

Bei Spendenbeträgen bis 200,00 € reicht der Kontoauszug als Spendenquittung für das Finanzamt.



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Pulse of Europe
2. Rosenheim